



Pozo Lizama 158 en Barrancabermeja.

Crédito: Colprensa

ECONOMÍA · 26 Octubre 2023

81 por ciento de los colombianos considera que la industria de petróleo y gas es esencial para el país: encuesta

Noticia relacionada: [Ecopetrol](#) [Petróleo](#) [Transición Energética](#)

COMPARTIR



Salieron los resultados de la encuesta Barómetro Petrolero 2023 y, a pesar del pesimismo empresarial, el respaldo ciudadano a la industria de petróleo y gas en Colombia alcanzó un máximo histórico, pues el 81 por ciento de los encuestados la considera un impulso positivo para Colombia.

Por: [Angie Tatiana Rodríguez](#)

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



Según la encuesta Barómetro Petrolero de 2023, el 83 por ciento de los ciudadanos que viven en municipios donde se desarrolla la industria de hidrocarburos afirmaron que esta actividad es esencial para financiar programas sociales y proyectos de inversión pública del Estado.

Además, ocho de cada diez ciudadanos en estas regiones creen que esta industria genera desarrollo y oportunidades económicas para las comunidades de la región.

Para este año, la encuesta, realizada por Jaime Arteaga & Asociados, tuvo en cuenta la opinión de 2.960 ciudadanos de 12 territorios petroleros (Arauca, Bolívar, Casanare, Cesar, Córdoba, Huila, Meta, Oriental, Putumayo, Santander, Sucre y Tolima) y cinco que no lo son (Región Atlántica, Bogotá, Región Central, Región Oriental, Región Pacífica).

La conclusión principal fue que, a pesar del pesimismo empresarial, el respaldo ciudadano a la industria de petróleo y gas en Colombia alcanzó un máximo histórico, pues el 81 por ciento de los encuestados la considera un impulso positivo para Colombia.

Recomendados



PODER

Exclusivo: El día que acusaron a Laura Sarabia de robarse una tarjeta de crédito y hacer...

Suscriptores



HABLAN LOS GREMIOS

"Las EPS deberían mantener la atención integral de la salud": Ana María Vesga, presidente ...

HABLAN LOS GREMIOS

"Contra la crisis de vivienda se necesita una estrategia contracíclica": Guillermo...

HABLAN LOS GREMIOS

"El gas natural será clave en la lucha contra el hambre", Luz Stella Murgas, presidenta de...

Siga leyendo: "Difero del Gobierno y los gremios en que hay que implementar un plan de choque": Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo

Otros resultados

Para la mayoría de los encuestados (84 por ciento), sí es posible que las operaciones de petróleo y gas coexistan con otras fuentes de energía.

La percepción positiva de los ciudadanos aumentó 3 por ciento, comparado con los resultados de 2022.

También les preguntaron a los ciudadanos sobre el rol de Colombia en el escenario mundial. **Solo un 28 por ciento considera que Colombia debe suspender toda la producción de petróleo y carbón para enfrentar el calentamiento global**, mientras que el 66 por ciento de los encuestados asegura que Colombia **debe priorizar la superación de la pobreza y las inequidades, aunque eso signifique seguir produciendo petróleo y carbón**.

Aunque un 51 por ciento de los ciudadanos desconoce qué es la transición energética, **la encuesta reveló que un 92 por ciento de los colombianos está de acuerdo con que este proceso requiere de tiempo para que sea justo**. Esto representa un aumento del 3 por ciento comparado con la encuesta del año pasado.

De igual forma, el 85 por ciento de los encuestados considera que el **gas** puede ayudar a transitar a **menores emisiones de carbono**.

También le podría interesar: El emprendimiento que impulsa la lechería consciente

Por otro lado, a nivel nacional, **un 59 por ciento está de acuerdo con que en sus regiones se realice las actividades de exploración, producción y transporte de petróleo gas**, mientras que en las regiones productoras este porcentaje es de 64.

Estos fueron los resultados a nivel nacional **respecto a las percepciones del aporte de la industria en diferentes ámbitos:**

- ¿Es posible hacer operaciones petroleras socialmente responsables?: 71 por ciento está de acuerdo.
- ¿Es posible hacer operaciones petroleras responsables con el medio ambiente?: 68 por ciento está de acuerdo.
- ¿Usted considera que la industria del petróleo es positiva para el país?: 81 por ciento está de acuerdo.
- ¿Usted considera que la industria del petróleo es positiva para su municipio?: 88 por ciento está de acuerdo.
- ¿Usted considera que la industria del gas es positiva para el país?: 92 por ciento está de acuerdo.
- ¿Está de acuerdo con que es posible que la actividad petrolera conviva con otras actividades económicas como el turismo y el agro?: 72 por ciento está de acuerdo.



**¡Vacaciones en San Andrés casi gratis!
Vuelos + hotel incluidos**

Viajes | Enlaces patrocinados | Sponsored



Viajes a Punta Cana sin vender, casi regalados

¡Echa un vistazo a las últimas ofertas aquí!

PuntaCana | Enlaces Publicitarios | Sponsored



Presidente Petro pidió la renuncia de todo su gabinete

El presidente de la república, Gustavo Petro, le acaba de pedir la renuncia a todos sus ministros. El objetivo del mandatario es reordenar su equipo, por lo que varios funcionarios del gabinete saldrán y otros serán ...

Cambio Colombia



Seguro médico privado muy barato para personas mayores (Ver lista)

Seguro médico privado | Enlaces Publicitarios | Sponsored

Suscríbete al newsletter

Enviar

[Políticas de Privacidad](#)

[¿Quiénes somos?](#)

[Líneas de atención](#)

[Planes de suscripción](#)

[Pate con nosotros](#)

 [Instagram](#)

 [Tiktok](#)

 [Twitter](#)

 [Youtube](#)



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.